



## Fastensuppenessen in Wildenwart

### Beitrag

So macht Fasten Spaß: Zum Fastensuppen-Essen im voll besetzten Wildenwarter Pfarrheim Christkönig lud der Wildenwarter Pfarrgemeinderat am Passionssonntag nach dem Wortgottesdienst ein und freudig folgten die Wildenwarter dem Ruf der Suppen. Auch Pfarrer Gottfried Grengel ließ sich einen Teller Suppe schmecken. Mit Suppen aus Tomaten, Bohnen, Bärlauch und Kartoffeln mit Wienerwürstln ließen sich die Wildenwarter nach dem Kirchgang im Pfarrheim verwöhnen, dazu waren noch Lauchkräutersuppe, Karotten-Ingwer-Suppe und Gemüsesuppe mit verschiedenen Einlagen im Angebot. Die Hausfrauen genossen es, am Sonntagmittag frei zu haben und sich an den gedeckten Tisch setzen zu können. „Alles hat einmal ein Ende“: Seit 2007 wirkte Franz Riesinger 16 Jahre lang in der Küche bei der Zubereitung der Fastensuppen mit – jetzt ging er in den Ruhestand und wurde verabschiedet. Seine Nachfolgerin wird mit Alexandra Hättzelsperger wieder eine Köchin, die vom Pfarrgemeinderat mit Blumen zu ihrer neuen Aufgabe begrüßt wurde. Der Erlös des Vormittags geht – wie schon seit vielen Jahren – an die Obdachlosenhilfe der Benediktiner in St. Bonifaz in München.

**Bericht und Fotos: Heinrich Rehberg / weitere Fotos: Alexandra Hättzelsperger**











**Gemeinde Samerberg**

# Wir stellen ein!

**Mitarbeiter/in für die Verwaltung:  
Finanz- und Hauptverwaltung  
Teilzeit / Vollzeit**

Bewerbungen:  
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,  
83122 Samerberg  
gemeinde@samerberg.de  
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40



**Kategorie**

1. Kirche

## Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Benefizveranstaltung
3. Fastensuppenessen



4. MÄnchen-Oberbayern
5. St. Bonifaz